
Der neue Lauf (Matchlauf) des Markus Grubenmann 
 

 
Markus hat sich einen Matchlauf angeschafft. 
 
Letztes Jahr fand er einfach keine Kontinuität 
und die Resultate haben ihn nicht mehr 
befriedigt, wohl auf hohem Niveau, aber nichts 
desto trotz. 
 
Jetzt nach ein paar Schiessen und den erzielten 
Resultaten ist er sehr zufrieden.  
 
Ob die Resultate wegen des Laufes, seiner 
Mentalen Einstellung oder beidem zustande 
kommen kann er nicht sagen.  
Das ist schlussendlich egal den das Resultat 
zählt. 
 
Der Lauf gilt bis auf weiteres als Hilfsmittel und 
es gibt noch keine weitere Kategorie. 
 

Dazu ein kleiner Bericht auf der Site Swiss Shoooting  
http://www.fst-ssv.ch/desktopdefault.aspx/tabid-389/600_read-9944/600_page-3/ 
 

 


